



**LICEO BICENTENARIO
 COLEGIO RÍO LOA**

Educación de Calidad,
 Valórica y Gratuita

31 años
 1993 - 2024 *Juntos*

**LICEOS ★
 BICENTENARIO**



Rescatar, reconocer y difundir costumbres y tradiciones culturales ancestrales

Gala Folclórica 2024: Instancia de participación, integración e inclusión escolar

Un legado y compromiso para continuar manteniendo vivo el folclor nacional.

Las costumbres y tradiciones ancestrales representadas a través de bailes y danzas características de las diferentes zonas del territorio nacional fueron parte de la "Gala Folclórica 2024" organizada por la comunidad educativa del Liceo Bicentenario Colegio Río Loa de Calama.

Es así, como los estudiantes del primero y segundo ciclos de educa-

ción básica, como también de los de la enseñanza media realizaron un recorrido reflejado en el color de vestuario, con danzas propias de las zonas norte, centro y sur, cuya música resulta muy particular. Además, de permitir el desarrollo cognitivo y motriz de ellos.

Cabe señalar que, las manifestaciones artísticas permiten desarrollar habilidades fundamentales para la vida, como son: creatividad,

imaginación, persistencia, flexibilidad cognitiva y pensamiento artístico. Al igual de fomentar la adquisición de habilidades humanas generales y la formación de valores, tales como la comprensión y la tolerancia ante diversas manifestaciones culturales de los pueblos ancestrales.

La directora de la unidad educativa subvencionada particular, Lindsay Guarda Díaz, destacó que "este encuentro contó con música, danza y sobre todo de espíritu y orgullo de nuestras tradiciones", donde relevó el trabajo desarrollado por los alumnos, padres y apoderados, como también de los docentes y monitores de educación extraescolar, los cuales resultaron trascendentales en este proceso de rescatar, difundir y reconocer "las raíces y cultura de nuestro país, como también de los países hermanos".



COMPROMISO EDUCATIVO

Asimismo, la docente-directiva, reconoció que "esta Gala Folclórica refleja la diversidad que caracteriza a nuestro país", donde los estudiantes destinaron tiempo y trabajo para presentar estos cuadros en escena propios de la cultura y el arte tradicional.

Además, de puntualizar a la comunidad educativa que "ustedes son los guardianes de nuestras tradiciones, los que nos aseguran que el folclor y nuestra historia sigan vivo", con el paso del tiempo continuando con este aprendizaje en las aulas en el diario quehacer en el desarrollo integral como persona parte de la sociedad moderna.

La administración de la Fundación del Liceo Bicentenario Colegio Río Loa de Calama se caracteriza en algo más de tres décadas de impartir educación de calidad y gratuita, desde que comenzó a funcionar en marzo de 1993 en el

sector poniente de la ciudad, en el compromiso con los valores personales como también de la integración e inclusión escolar en el proceso de aprendizaje, que incorpora la innovación y tecnología como herramientas permanentes de los alumnos que egresan cada año de las carreras técnicas profesionales de Mecánica Automotriz, Electricidad y Gastronomía.



Estudiantes participan de "Escuela de Jóvenes Líderes para la Minería de Codelco"

La permanente alianza concretada con la División Ministro Hales (DMH) de empresa minera estatal y la administración del Liceo Bicentenario Colegio Río

Loa de Calama permite que los estudiantes de las carreras técnicas profesionales participen de manera activa en diferentes talleres, a través del

programa denominado "Escuela de Jóvenes Líderes para la Minería de Codelco".

Es así, como no tan sólo aprender, sino que ponen en práctica habilidades de cómo desarrollar un plan para visualizar las metas a futuro, y las acciones que deben considerar para cumplir con estos objetivos. En este proceso, la alumna del Liceo Bicentenario Colegio Río Loa, Fabiola Traslaviña, explicó que estos talleres son fundamentales para nuevos aprendizajes.

"Por ejemplo, conocí por un lado



mis fortalezas, y por otro, lo que nos puede coartar nuestras metas y nuestro desarrollo. Muy agradecida por estas instancias que me han permitido crecer mucho, tanto en lo personal como también en el aspecto profesional", manifestó al respecto.

Cabe señalar que, la "Escuela de

Jóvenes Líderes de para la Minería", es un programa impulsado por las Operaciones Norte de Codelco que busca fomentar el crecimiento personal y profesional de las nuevas generaciones, con un enfoque en la diversidad e inclusión con el fin de enfrentar los desafíos futuros de la industria minera.



Más de 30 años con el compromiso de ser formadores de capital humano de excelencia, educación valórica de calidad y gratuita.

Chacabuco 3780 - Fonos: 55 2 360189 - 55 2 319658 Email: contacto@colegioriolea.cl  <https://www.facebook.com/colegioriolea>